МЕДИЦИНА

Breast cancer incidence rates are high in societies with a Western lifestyle characterized by low levels of physical activity, and by an energy-dense diet rich in total and saturated fat and refined carbohydrates.

Epidemiologic studies, so far mostly on postmenopausal women, have shown that breast cancer risk is increased in hyperandrogenic women, with decreased levels of plasma sex-hormone binding globulin, and with increased levels of testosterone and of free estrogens.

This paper describes the role of hyperinsulinemia as a physiologic link between nutritional lifestyle factors, obesity, and the developmentm of a hyperandrogenic endocrine profile, and reviews evidence that may or may not support the theory that chronic hyperinsulinemia is an underlying cause of breast camcer.

An hypothesis is presented, stipulating that breast cancer risk is increased not only in hyperandrogenic postmenopausal women, but also in premenopausal women with mild hyperandrogenism and normal (ovulatory) menstrual cycles.

The author suggests further investigation as to whether there is a positive association between risk of breast cancer before menopause and subclinical forms of the polycystic ovary syndrome (PCOS), and to what extent diet and physical activity during childhood, by modulating the degree of insulin resistance during adolescence, may or may not be determinants of a PCO-like hyperandrogenic endocrine profile persisting into adulthood.

ПЕРЕВОД

Рак молочной железы имеет довольно высокий коэффициент заболеваемости в современном обществе, ведущем западный образ жизни, который характеризуется низким уровнем физической активности и высококалорийной диетой, богатой общими и насыщенными жирами и очищенными углеводами.
Эпидемиологические исследования, пока главным образом сосредоточенные на постклимактерическом периоде у женщин, показали, что риск развития рака молочной железы увеличен у женщин с гипоандрогенным синдромом, с пониженным уровнем  плазмы глобулина, связывающего половые гормоны, и повышенным уровнем тестостерона и свободных эстрогенов.
Эта работа описывает роль гиперинсулинемии, которая представляет собой физиологическую связь между  факторами неправильного питания, ожирением и развитием гиперандрогенного гормонального профиля, и рассматривает симптомы, которые могут доказать или опровергнуть теорию о том, что хроническая гиперинсулинемия - это первопричина рака груди.
Представленная гипотеза  предусматривает, что риск развития рака молочной железы увеличен не только у женщин с гипоандрогенным синдромом в постклимактерический период, но также и в предклимактерический период у женщин с умеренным  гиперандрогенизмом  и нормальным менструальным циклом и периодом овуляции.
Автор предлагает проведение дальнейшего исследования относительно того, есть ли положительная связь  между риском развития рака молочной железы перед менопаузой и субклиническими формами синдрома поликистоза яичников (СПЯ), а также в какой степени питание и уровень физической активности в детском возрасте, посредством регулирования уровня резистентности к инсулину в подростковый период, могут или не могут служить показателями гиперандрогенного эндокринного профиля подобного СПЯ (синдрому поликистоза яичников), не исчезающему в период зрелости.
